

新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ<第1報>

令和4年7月23日、一部の病棟におきまして、当院患者1名の発熱を認め、抗原定性検査を行なった結果、陽性であることが判明いたしました。

即日他の患者に発熱を認めたため、検査をおこなった結果、陽性が他2名判明いたしました。速やかに管轄の保健所に報告し、当該入院中の患者様、職員に対しPCR検査・抗原検査を実施しました。翌日、新たに患者様19名、職員11名の陽性が判明しました。

7月24日現在 入院患者様22名、職員11名 計33名

当該病棟の入退院の停止措置を講じております。

今後の対応につきましては、保健所の指導の下、感染拡大防止に取り組んで参ります。また、感染状況等については、随時こちらよりご報告させていただきます。

皆様方には、多大なご心配とご迷惑おかけいたしますことを深くお詫び申し上げます。これ以上院内感染が拡大しないよう、職員一同対策にあたってまいりますので、何卒ご理解・ご協力のほどよろしくお願い致します。

なお25日（月）以降の外来診療については、外来部門スタッフにおいて当該患者様・職員との接触等がないことから通常通りを予定しております。

一般財団法人 杏仁会 くまもと青明病院
院長 上田 啓司